

LEALTAD AL CONDUCTOR ACATANDO FIELMENTE SUS ORDENES

Desde la Proscripción, el Peronismo Decidirá la Lucha Electoral

EL pueblo, consecuente con la responsabilidad asumida a lo largo de doce años de afirmaciones nacionales, no acepta la muerte política a que lo condena la usurpación erigida en poder. Desde su proscripción gravitará decisivamente en la contienda electoral, ya que tiene plena conciencia de que su fuerza continúa siendo extraordinariamente mayoritaria frente al exiguo caudal de los partidos de la anti-patria.

En las tres banderas que intentan arrebatarse quieles renegados de su jefatura. El enemigo aconsejado por su propia desesperación llegará al extremo de ser hábil, de abrir varios frentes para desmembrar nuestras fuerzas; la anti-patria no busca ahora sino sembrar el desconcierto en las filas nacionales. La discusión de la orden recibida será el espectáculo que en mayor grado lo recoja. Pero nuestra LEALTAD, UNIDAD Y DISCIPLINA, significarán el golpe de muerte asestado con mayor precisión a sus maniobras y componentes. Ellos sembrarán la confusión a manos llenas para que el pueblo vacile. Solo la LEALTAD AL LIDER Y A SU

MANDATO, será nuestra arma. Si permitimos que nuestros enemigos se apoderen de ella habremos perdido sin lucha y sin grandeza la batalla. Y también sin inteligencia. Tengamos presente que no es él quien debe acondicionarnos a su juego; somos nosotros quienes lo obligaremos a proceder de acuerdo con la táctica que ellos mismos. Es ahora él quien está a la defensiva. Nuestra UNIDAD Y DISCIPLINA tienen la fuerza y las condiciones de superioridad del ataque. SOMOS UN VERDADERO EJERCITO ANTE UN ENEMIGO PODEROSO. QUE NUESTRA FIRMEZA HAGA CUNDIR EL PANICO EN LA FILA DE LOS TIRANOS.



Dirección: N. VALDEZ — JUAN BAUTISTA ALBERDI 2217 — Registro de la Propiedad Intelectual en trámite Año II — No. 7 Buenos Aires, 27 de Enero de 1958 \$ 1.50

Un Solo Camino: Guerra a la Antipatria Una Sola Solución: EL CONDUCTOR

El Pueblo argentino desde 1945 a 1955 fué dueño de su destino y artefacto de la grandeza de la Nación. De objeto de la historia y de la política se transformó en sujeto; de administrado en la economía, en administrador; de cosa argentina en persona argentina en virtud de una doctrina sintética en la idea nacional de la conducción. Desde 1945 a 1955 el pueblo argentino vivió en función propia y no en función de extraño; se vio realizado en la dimensión natural de su grandeza. Hasta que las fuerzas de la antipatria se unen en el aniquilamiento de nuestra liberación nacional. Su agresión no es obra de la casualidad ni lucha intestina de mero combate faccioso. Es la guerra de las potencias que usufructúan nuestras fuentes de recursos y que quieren impedir a toda costa que el Pueblo aproveche y distribuya sus propias riquezas. Las naciones sin materias primas que integran la órbita del imperialismo, apelan a cualquier recurso para obtenerlas, desde la diplomacia y la penetración económica hasta el empleo de la fuerza militar. Es decir, que los pueblos que quieren dominar y los que no quieren ser dominados se tiraban en mortal lucha. Eso no quiere decir que la misma adquisición siempre los caracteres de forma de la guerra. La moderna técnica imperialista la usa como último recurso.

gentinos? Para qué nuestros opresores de hoy iban a precisar una ley que fuera de afuera, si tenían a su disposición, no sólo almirantes y generales sino también la prédica de la Iglesia católica, contada a la autoridad de su verbo? Cuando sobran los Urquiza no son indispensables los lord Kestchener. Todas estas condiciones negativas para el país y positivas para los agresores fueron empleadas con gran eficiencia, al extremo de lanzar a un ejército de formación nacionalista a la empresa de apañar la razón de ser de su idea. Apañar a la Nación. De precipitar a la Iglesia católica en una alcazara de la pro-masónica y ateista, destruyendo los fundamentos de su propio credo en beneficio de las fuerzas del anti Cristo. Y a ciertos nacionalistas, caracterizados visitantes de embajadas, que siempre se creyeron los dirigentes natos de la nacionalidad, y que, no obstante, pactaron con la antipatria hasta el punto de abjurar de la esencia de su prédica. De todos modos, un ministro o una embajada vale una traición.

una lucha franca contra quien domina todos los controles de la fuerza, pero esto no quiere decir que el pueblo deba rendirse, pues si esto sucediera no estaríamos frente a su eclipse sino a su ocaso. Hoy más que nunca tiene vigencia el aforismo gaucho: "No está muerto quien pelea". Pero no se debe librar el combate en las condiciones que quiere el adversario sino en las que determine el pueblo. Elegir el momento y el campo de la lucha es virtud del genio táctico. Los usurpadores han tratado de dividir a toda costa al movimiento popular por antonomasia. Tienen clara conciencia de que su fuerza reside en la unidad y que la base de la unidad es el vínculo de fidelidad a su Conductor, y procuran que el Peronismo ensaye una embesada absurda para poder aplicar todo su poder de represión y exterminio sus posibilidades inmediatas. Pero el Peronismo tiene sus estrategias que conocen la táctica y la estrategia del "gobierno". Estas estrategias ven con claridad los objetivos finales y los medios y órganos necesarios para alcanzarlos, de suerte que recién lanzarán su fuerza a la batalla cuando tengan perfectamente montado y apretado su aparato logístico. Mientras tanto, acciones tácticas, con clara conciencia de que se debe aprovechar tanta oportunidad se presente, han de transformar un éxito táctico en operativo.

La guerra a la antipatria deberá ser impleable porque entre Pueblo y antipatria no cabe transacción. Por consiguiente EL PUEBLO DEBE ACATAR LAS ORDENES DEL CONDUCTOR, SIMBOLO DE LA UNIDAD POPULAR, DE SUS COMANDOS OPERATIVOS Y TACTICOS, Y CUMPLIRLAS FIELMENTE TENIENDO EN CUENTA QUE LA DESOBEDIENCIA DEBILITARA PELIGROSAMENTE EL FRENTE CON QUE SE ASESARA EL GOLPE MORTAL A LOS USURPADORES ENTREGUISTA. EL PUEBLO TIENE UN SOLO CAMINO QUE RECORRER: GUERRA A LA ANTIPATRIA. UNA SOLA SOLUCION: EL RETORNO DEL CONDUCTOR. La restauración del poder en manos del pueblo es un imperativo histórico.

NO ESTA MUERTO QUIEN PELEA El pueblo como ejército vencido no está en condiciones de librar

CESANTIAS Persecuciones en el Gremio de Tranvianos Automotor

Continúan las arbitrariedades y las persecuciones en el Sindicato de Tranvianos Automotor. El encargado de cortar cabezas es Fleitas, gerente de Transportes de Buenos Aires, el mismo verdugo de los socios que compuso la Comisión con militantes comunistas, asistentes a congresos rojos, a los que encomendó de inmediato tareas, mientras obligó a la inactividad a los auténticos representantes del gremio, para manejar sólo con los rojos. Este ejemplar gorila que no escatima su odio y desprecio al sector obrero, acaba de sumar a sus "dignísimos" nuevos cesantías: las de José Pezzimenti, José Zevallos, Mariano Aern y Oscar Reclino, todos ellos ejemplares trabajadores, sumados a raíz de la última huelga, movimiento que significó la unión voluntaria del sector laboral en su lucha contra los desquadradores de sus legítimos derechos. Nuevas víctimas. Y cuando hay víctimas es bueno recordar el nombre del victimario: en este caso, Fleitas, servidor de la oligarquía.

CONSIGNA ORGANIZACION

La creación del Comando Táctico Peronista significa un paso decisivo en el perfeccionamiento de nuestro aparato combatiente, que pronto librará batallas definitivas contra la tiranía oligárquica. Por ello es preciso que, en cumplimiento de las funciones señaladas por el Comando Superior Peronista y haciendo uso de la amplia autonomía táctica de que está dotado, emprenda de inmediato la tarea de coordinar el Movimiento en todo el país. La elección fraudulenta del 23 de febrero nos enfrentará nuevamente con maniobras confusionalistas de los interesados en debilitar nuestro poderío e impedir el continuismo por medio de una ficción legalista. El Comando Táctico Peronista tiene a su cargo, como misión urgente, conectarse con todos los puntos del territorio y prevenir a los compañeros de que deben estar alertas, esperando la directiva que

llegará en el momento preciso. El Comando Superior Peronista sigue atentamente la situación argentina y tiene todos los elementos de juicios necesarios para adoptar la resolución que corresponde. Oportunamente, y con tiempo suficiente para que se difunda ampliamente, dando la consigna. La elección proyectada es una escaramuza de la que el Movimiento Peronista saldrá fortalecido. Los compañeros deben tener la seguridad de que, cualquiera sea la decisión, ella no se apartará de la línea que hemos seguido hasta ahora, de intransigencia absoluta frente al grupo de ocupación, ni caeremos en las trampas tendidas para desvirtuarnos de la acción insurreccional. Los peronistas deben organizarse disciplinadamente desconociendo a cualquier que, con excepción del Comando Táctico, invoque directivas del Conductor.

A "LINEA DURA"

Señor Director: Considero que las imputaciones de personas cuya existencia y peronismo son igualmente improbables, no constituyen base suficiente como para iniciar un juicio político y personal contra quien ni aun en el paredón de fusilamiento se desvió de una inmovible lealtad al Movimiento y a su jefe. No pueden pretender refutaciones la coherencia y la calma, ya que el desprecio y el silencio constituyen el justo pago para semejantes torpezas. Es de suma gravedad, en cambio, que semanarios como "Rebelión" se conviertan en los falsos cronistas de intrigas inexistentes; quien o quienes se prestan a ello aportan una contribución real a la división del Movimiento del pueblo y es lícito pensar que lo hacen porque son capaces de subordinarlo todo a las ambiciones propias o ajenas. En momentos en que los destinos del pueblo y de la patria se encuentran frente a una peligrosa encrucijada, es criminal lanzarse en una esteril campaña de agravios en la que los hombres que dicen defender las mismas banderas. Nuestra consigna es luchar en todos los terrenos. Quienes arrojan fango comprobarán que éste cae sobre sus propias cabezas. Salúdalo con toda consideración

MARCAREMOS A FUEGO A LOS TRAIADORES

Los Caranechos

Los renegados del peronismo, los que fueron sus primeros traidores, tienen en la Unión Popular su partido. En las "democracias" modernas los que abjuran de su pronunciamiento político, los desleales, también se organizan y se presentan a elecciones cumpliendo su función de canalizadores de la traición. Juan Attilio Bramuglia, milita en las filas de los desertores como carancho máximo; naturalmente, él ha hecho sus cálculos y ha medido ya sus exiguas posibilidades de triunfo. Sabe que su derrota será demoleadora y da en una declaración rabiosa la antipolítica de su fracaso. Se lanza contra los intransigentes, contra sus figuras de mayor representación en virtud de su lucha durante la resistencia, contra la decisión de lealtad de quienes sólo reconocen un mandato: el de su Conductor. Pero son pobres declaraciones que la prensa libre gorila ha recogido como si se tratara de un estertor. Y es que en realidad no representan otra cosa. Juan Attilio Bramuglia, el carancho de Chascomús, está enfurecido contra los leales con esa desesperada envidia con que los traidores miran a los que no claudicaron, a los que no renegaron de sus convicciones y sus sentimientos. Es el odio natural de los moralmente débiles ante los fuertes. El sabe desde ya que está vencido y que nosotros en última instancia seremos los vencedores.

Es bueno recordar que el señor Jacovella fué el director de "Esto es" también durante el "repliego" de Lonardi y que en esa época su revista daba cabida a cuanto infamia se lanzara contra Perón. Allí, bajo su dirección, se hizo la apología de Prebich y se exaltó ruidosamente la usurpación del poder. Es lógico, desde todo punto de vista, que Jacovella figure en la lista de candidatos del partido de los traidores. Y hay más: Cienfuegos que terminará en cenizas, apoderado del partido; Carlos Juárez, ex gobernador peronista de Santiago del Estero, que prometa a su hermano como candidato de Bramuglia; Oscar Alfonso Aldrey, ex interventor federal de Santa Fe, ex director del Banco Hipotecario Nacional, ex pandegria del Líder y actual "candidato" a gobernador de Santa Fe por la Unión Popular, y de lo cual saldrá también ex. Estos, entre otros, cuya enumeración completaría las listas de la infamia. Porque cuanto despreciado y traidor anda suelto se ha metido en Unión Popular.

TORTURAS

Los tipos inferiores, que apañados, integran el "ejército del Caos", descendientes de la vida civilizada a la más primitiva animalidad y a la más increíble de los salvajismos, torturando de una manera atroz a los presos políticos. Las cámaras de torturas de las comisarías de Lanús y San Martín funcionan sin interrupción dirigidas por el comisario Amerio, brazo derecho del "Gran Torturador" Fernández Suarez. Amerio, es un ejemplo típico de crueldad sanguinaria, uniforme, habitual, regularizada, que considera la aplicación de la picaña eléctrica como un rito obligatorio. Por los sótanos de esas brigadas han pasado Romagnoli y Julio Troxler, éste último salvajemente castigado. Martirio horroroso sufrieron también Ismael Valenzuela, David Riccio, Pascual Simoni, Juan Casanovi, Negri y Aparicio. En la comisaría de Quilmes recibieron golpes y plena otra víctimas: Subir, Rojas, los hermanos Salazar y algunos detenidos en Tucumán.

Al Pueblo de la República

LA dictadura que detenta el poder ha convocado a la ciudadanía a comicios generales "para restablecer el orden constitucional" violentamente interrumpido el 16 de setiembre de 1955. En las condiciones imperantes en la República, esta pretendida "consulta electoral" constituirá una nueva afronta a la soberanía de la Nación y a los derechos del Pueblo. El país fué sacado del cauce institucional por un movimiento de fuerza que abrogó el imperio del derecho y sometió al hombre a los dictados del despotismo. La Constitución vigente fué derogada, anulándose los derechos sociales que amparaban a los trabajadores. En su lugar se proclamó la teoría de "los fines de la Revolución", en cuyos arbitrarios engranajes neofranquistas las libertades y garantías que hacen al normal desenvolvimiento del individuo y la colectividad. Los sectores colonialistas recuperaron su predominio, aboliendo el artículo 40 de la Constitución que preservaba la independencia económica de los argentinos. Se quebrantó la unidad y potencia de la Confederación General del Trabajo y el fuero sindical fué suplantado por el discrecionalismo de los interventores militares. El movimiento social que representa a las mayorías electorales fué disuelto por decreto, expropiados sus bienes, destruidos sus archivos y proscripción su nombre. Millares de ciudadanos han sido inhabilitados y revistados como parias en el seno mismo de la Patria, a la que sirvieron desde las más altas posiciones. Por medio del sistema antijurídico de la inversión de la prueba, se intenta despojar de sus bienes a sociedades y personas, cuya

condición de interdictos se prolonga con todas las características de un plan de soborno e intimidación. El Decreto-Ley 4161 creó el delito de opinión, proscribiendo símbolos, retratos, doctrina y aún la simple mención de las portentosas realizaciones de uno de los períodos más ricos de nuestra historia. Militares y civiles fueron fusilados sin forma alguna de proceso y sin ley que admita la pena de muerte por delitos políticos o comunes, tronchándose vidas de patriotas que soñaban con recuperar la República de la prostración e ignominia en que ha caído. Miles de ciudadanos sufrieron o sufren cárceles, vejámenes o torturas; los que debieron expatriarse, padecieron persecución en el exilio, puse se realizan atentados y secuestros aún fuera de nuestras fronteras territoriales. Los padrones que se utilizarán en la pretendida "consulta comicial" adolecen de vicios y han sido objeto de una "depuración" que consistió en la eliminación de no menos de 300.000 ciudadanos notoriamente opositores. En estas condiciones, el llamado "Plan Político" del Gobierno, tiende a la imposición de un candidato "continuita", que encubre y legalice los atropellos y crímenes del oscuro período a que asistimos. Participar de una contienda planteada en términos tan irritantes, constituiría una forma de complicidad que no pueden admitir quienes conciben a la Nación en la plenitud de su destino libre, justo y soberano. Representaría, asimismo, abdicar de una doctrina social que puede realizarse por agentes políticos extraños o por traidores de combinaciones electorales, pues pertenece al Pueblo y es el Pueblo mismo el que deberá imponerla, aplicarla y defenderla. La hora de los empresarios políticos ha termi-

nado; solamente las grandes masas sociales podrán restablecer el juego normal de las instituciones, el imperio del derecho y un orden de justicia que reconozca la dignidad de los trabajadores. En virtud de tan claros y nobles principios —que son de la sustancia misma del Movimiento a que pertenecemos— exhortamos a todos nuestros compañeros a permanecer firmes en la fe de nuestra doctrina, repudiar las simulaciones conciliadas a que ha sido convocada la ciudadanía y no podrá tener la unidad de los cuadros, en la certeza de que no podrá demorar el triunfo de nuestra causa, mediante el cual se restaurarán los principios violados y serán aplastadas para siempre las oligarquías económicas o ideológicas que conspiran contra la libertad de la Nación y odian al Pueblo. En nombre de las grandes masas sociales, a cuyo seno pertenecemos y cuyas inquietudes compartimos, declaramos que nada legítimo y estable surgirá de los "comicios" del 23 de febrero. No podemos asentir a un proceso de fraude y violencia que precipitará al país en las más grandes convulsiones. Nuestra conducta de intransigencia, abstención y lucha, al tiempo en que nos aparta de un escenario de tan inauditas violaciones, nos autoriza y responsabiliza a sus autores, a llevar para la República. Y nos permite invocar el patriotismo de aquellos a quienes la Patria instituyó para su custodia, en la esperanza de que no se prestarán a convalidar un régimen impuesto contra la voluntad popular y contra los más sagrados intereses de la Nación.

LOS TRABAJADORES CONTAMOS CON UNA INSOBORNABLE CONDUCCION POLITICASINDICAL

Nuestra Posición: Intransigencia y Voto en Blanco

El acontecer histórico argentino, señala con hechos trascendentes, aquellos hechos que acentúan el desarrollo nacional en función de la Justicia Social, la Independencia Económica y la Soberanía Política.

Hoy, para felicidad de la clase trabajadora argentina y para la grandeza de la Nación, ha culminado el proceso organizativo de los hombres que todas las horas y todos los días, elaboran la riqueza del país y plasman nuestro futuro como comunidad organizada, hacia sus mejores destinos.

Destacamos, pues, a la consideración de la clase trabajadora argentina y de toda la opinión pública que con el esfuerzo patriótico y desinteresado de todos los sectores sin excepción, ha sido creado el Movimiento Sindical Peronista.

Este movimiento, hecho al calor de los dirigentes obreros del interior y sus iguales de las organizaciones de la línea nacional-popular y de la C. G. T., auténtica, deja fijada, con este documento, su posición ante el devenir político argentino, pues la acción conjunta de las fuerzas ya mencionadas, así lo han determinado.

Rechazamos por antihistórica, la concepción reaccionaria que niega a los trabajadores su derecho a intervenir en política. Estamos convencidos de que, más por el contrario, tenemos más derecho que nadie a hacerlo y a participar no sólo activa, sino hegemónicamente en el manejo de la cosa pública y en el gobierno del país.

Desde entonces, constancia de que el movimiento obrero argentino ha llegado a su mayoría de edad. Estamos absolutamente persuadidos, de que la solución de los grandes problemas nacionales en general, y de los específicos de los trabajadores en particular sólo podrán ser solucionados, únicamente podrán ser resueltos y solamente podrán ser superados, en la medida que la clase trabajadora, por el conducto más oportuno, llegue a formar parte de los gobiernos de la Nación.

Es entonces, para nosotros, trabajadores peronistas, su figura, su ejemplo y su concepción, las únicas garantías que poseemos para asegurar la materialización concreta de los objetivos fundamentales que perseguimos.

La creación del Movimiento Sindical Peronista, indica muy elocuentemente la seriedad de nuestro planteo.

Interpretamos, entendemos y comprendemos que al haberse hecho carne en nosotros nuestra presencia activa y hegemónica en la

vida política nacional, damos una idea — fuerza que equilibra — la movilización histórica de la clase trabajadora hacia su triunfo definitivo, sirviendo ello como la mejor prueba ante las demás clases sociales del país que sabemos quienes somos, sabemos hacia dónde vamos y sabemos lo que queremos.

Somos la reserva más pura de la nacionalidad, vamos hacia nuestra liberación como clase y queremos que el Conductor, su Doctrina y su acción sean el motor más eficaz de la Revolución Social Peronista.

Sean entonces los trabajadores peronistas, que de hoy en más cuentan con una conducción política-sindical, insobornable y lealmente puesta bajo la dirección inmediata de la única autoridad del movimiento y que habrá de reflejar en su acción exclusivamente las indicaciones del Líder.

Con este planteo definitivo asumimos la responsabilidad de fijar la posición del Movimiento Sindical Peronista ante las elecciones convocadas por el Gobierno Provisional para el próximo 23 de febrero.

En dicha ocasión, la fuerza política representativa del pueblo trabajador se encuentra proscrita, inhabilitada, perseguida y escarnecida.

La dictadura nos ha cerrado el camino de las urnas, porque teme con razón que la inmensa mayoría del pueblo la repudie en masa por sus injurias, por sus atrocidades.

Los únicos calificativos que caben a la pseudo elección de febrero, son los de espúrea, fraudulenta. Las maniobras divisionistas, que desde hace un mes surfe el movimiento peronista, alentadas desde las esferas oficiales, han fracasado rotundamente.

Y es así como los trabajadores vemos que la gravitación que ejercemos por ser la clase con mayor proyección de futuro, hace que las ovejas descarriadas vuelvan al redil y adhiern a la definición por la cual nos pronunciamos los obreros.

No debemos ni queremos optar, debemos elegir. No debemos ser instrumento de nadie, sino artífices del destino común. Si todos los procesos revolucionarios necesitan para justificarse ante la historia del ayal de una elección en la cual concurren las distintas fuerzas eficaces a legalizar la revolución contra un poder popular y legítimamente constituido los hombres de la clase trabajadora no estamos dispuestos a prestarnos para semejante y tamaña superchería.

Quiénes estamos constanciados

con el peronismo por una adhesión de orden espiritual, sentimental y místico, a más de nuestra adhesión puramente racional no podemos olvidar de ningún modo que el 23 de febrero se pretende legalizar el derrocamiento del hombre que su intransigencia total, es fácil deducir al caído y a los explotados.

Este sentimiento no se puede borrar con decretos-mordanzas ni con ningún otro método coercitivo político o represivo. Está por encima del poder de la dictadura y sus esbirros.

Entonces, felices y repudiados cínicamente seríamos si el 23 de febrero olvidásemos que esa intransigencia colectiva de unidad y amor hacia el conductor y su doctrina nos obliga a una total e irreductible intransigencia en el fraude febrerino.

Hechas ya públicas las razones anímicas e ideológicas por las cuales el Movimiento Sindical Peronista estima como única salida la intransigencia total, es fácil deducir que el 23 de febrero los trabajadores peronistas debemos votar en blanco.

Tal es la consigna. Intransigencia y voto en blanco. Haciéndolo así, lo largo y a lo ancho de nuestra querida patria, hoy en manos de los tráfingus al servicio de intereses extranacionales, habremos devuelto al Conductor la dignidad que le fue sustraída por el fraude de febrero.

Ante el cuadro pavoroso de penetración que hemos mencionado nos preguntamos: ¿Qué hacemos nosotros contra el comunismo? La contestación es realmente desconcertante, si hemos de atenernos a la realidad y a la verdad. Parecería como si todos, ocupados en sus propios problemas y soluciones, dejaran que los demás realizaran todo en este sentido sin acordarnos que se trata de un peligro común que es menester que sea encarado también por todos.

Hemos visto en el "caso argentino" antes descripto, como se ha dado allí lugar a que el comunismo alcanzara su más alto exponente representativo, merced a las facilidades que la dictadura ha puesto a su alcance permitiéndole que actuara en los más codiciados sectores para su acción: La Universidad y los gremios obreros. Ello ha sido posible solamente porque la dictadura ha preferido entregar al comunismo esos sectores a fin de "desperzonizarlos" sin darse cuenta que con ellos en-

tronizaba el mayor peligro a cambio de un apoyo político que puede ser fatal.

Pero este ejemplo argentino no es un caso aislado, más bien podríamos decir que es la regla entre los políticos sin principios, que en busca de ventajas circunstanciales olvidan la permanente. Ellos hacen en la política interna lo mismo que se ha hecho en la política internacional, cuando los occidentales aliados a los comunistas destruyeron a Alemania e Italia que pese a sus regímenes no representaban un peligro semejante al que hoy representa el comunismo en vías de dominar al mundo. Lo que el comunismo ha he-

cho en el mundo no se debe a su propia acción, sino más bien a las valiosas ayudas que sus enemigos le han prestado. Lo mismo ocurre en la política interna donde los partidos comunistas presionan por la acción, de los demás partidos que cometen la insensatez de pensar que ellos se pueden servir del comunismo.

El mundo está hoy sembrado de organizaciones políticas, económicas, sociales, publicitarias, científicas, y culturales que no son más que colaterales disimuladas del Partido Comunista Internacional, Estados Unidos mismo está penetrado por esas organizaciones, y por lo tanto, tienen "la quinta co-

mo que cambian son los gobiernos, el está siempre con el gobierno. Así ha sido comunista, socialista, marxista, radical, peronista y ahora es gorila y por supuesto católico ferviente, anticomunista, antiperonista, etc.

Hasta 1938 militó en las organizaciones colaterales del Partido Comunista y a partir de ese año aplicó sus energías al Partido Aprista Argentino, desvelos de los que dejó buena constancia en dos folletos titulados "Frente Único Antimperialista" (Rosario 1938) y el "Aprismo y la lucha de clases" (Rosario 1939). En ambos opúsculos, Faleroni se golpea al pecho y proclama con denuesto su antiperonismo y su anticomunismo.

De la Iglesia que hoy dice sostener, opinaba entonces así: "afirmamos energicamente que el Estado no puede tener religión oficial y que la Iglesia no debe ser una carga para el mismo. Quien quiere religión, que la sostenga el mismo y que la pague. Estamos también contra el fanatismo y como creemos que la religión no es un principio de razonamiento, cultura y superación ética, fomentamos la instrucción pública y la educación de las masas. Si la Iglesia sostiene, como ha sostenido siempre al latifundismo criollo y se alía a los enemigos del Pueblo para mantener sus privilegios de casta teocrática y magnificamente, seremos sus enemigos; si no, entonces quizás nosotros pasemos por algo más de una de sus herejías." Estos folletos estaban encubiertos por frases de Haya de la Torre, Carlos Marx y en la misma línea del gran Faleroni, reconocíabamos "EX PLOTADOS DE INDO AMERICA UNIOS", lo que no será muy original pero que tiene su culpa.

Alrededor de 1940 el señor Faleroni descubre la derecha y comienza a colaborar en "Orígenes" donde se gradúa de nacionalista. Con el advenimiento del Peronismo, el señor Faleroni encuentra una salida nueva de exaltación personal. En 1947 publica un libro titulado "La conquista del Estado y la Revolución Nacional", que dedica a los caídos del 4 de junio y el 17 de octubre de 1945. Al año siguiente el Sr. Faleroni iba en coche. Colabora asiduamente en "Alianza" órgano de la Alianza Libertadora Nacionalista, donde afirma que el "General Perón no tiene paralelo en la historia de la patria de la liberalidad en materia política y religiosa". (No. 58 de octubre de 1948).

Por esos mismos años se coloca a la cabeza de FRA Frente Revolucionario Argentino, entidad peronista en cuya sede de la calle Chacabuco descollaban los bustos del entonces Presidente y de su esposa. Es un asiduo frecuentador de las oficinas de las dependencias oficiales, siendo colaborador oficial de Control de Estado y colabora en "Octubre" órgano de la Liga de los "Derechos del Trabajador" colateral del Partido Peronista. En 1961, nuestro hombre edita un volumen que se llama, "¿Quiénes conspiran contra Perón? y humildemente ostenta esta declaración: "A Eva Perón, la mujer más ilustre del siglo XX, por su obra cristiana, humanitaria y patriótica" y actúa también en la Agencia Oficial TELAM.

Con "la libertadora" el señor Faleroni descubre el antiperonismo y se hace gorila. Concorre con el "Bebe Bullrich" al Congreso anticomunista de Lima, en representación de Quirana y de sus servicios de Informaciones y despotricando contra Perón, a quien antes elogiara, pidiendo su expulsión del continente. Este es el hombre.

Hemos deseado citar este ejemplo, por no entrar a citar sino uno de los numerosos organismos que simulan ocuparse del problema comunista pero que, en realidad no se interesan sino en sacar ventajas, con el cuento de su anticomunismo de pega. De esta misma manera, la dictadura argentina alinea estar en posición de antiperonista en el Congreso anticomunista de Lima, en tanto en el país no sólo ayuda y apoya al comunismo argentino sino que comparte con él las posiciones en la usurpación del poder, reconoce al comunismo el derecho de participar en las elecciones, en las que este partido obtiene, por primera vez en el país, dos representantes.

Aclara Eleuterio Cardoso

Del dirigente sindical Eleuterio Cardoso hemos recibido, con fecha 11 de enero pp., la siguiente carta: "Ante las versiones periodísticas que me dan como aceptando determinados candidaturas políticas y a los efectos de evitar confusiones en las filas del movimiento obrero, cumpla con el ineludible deber de informarlo a los trabajadores y a la opinión pública que en ningún momento he aceptado candidatura alguna; más aún, si quiero he conversado sobre el particular con ningún partido político.

"Entiendo que debe mantenerse la disciplina dentro de las filas del trabajo. Nadie debe prestarse a ninguna acción que pretenda dividirnos o confundirnos. Cuando los trabajadores decidamos participar en cualquier acción, ya sea política o de alguna otra naturaleza, lo haremos con disciplina, con unidad de acción, con pleno sentido de la responsabilidad histórica que vivimos.

Los numerosos casos descubiertos no hacen sino evidenciar que aun queda mucho por descubrir y que la desconfianza y desdolio está en todas partes.

Pero lo más lamentable es que las organizaciones colaterales creadas por nosotros, para combatir el

comunismo, no pasan de ser burdas simulaciones, en las que los aprovechados tratan de sacar ventajas personales, de lo que debería ser una cosa tan seria y tan responsable.

MOVIMIENTO SINDICAL PERONISTA.

El Comunismo en América La Simulación de la Lucha Contra el Comunismo

El verdadero drama de nuestra posición está precisamente representado por estos simulacros que no hacen sino favorecer el prestigio del comunismo, con el destruido de combatir. Muchos gobiernos siguen un juego similar, en el que, en nombre de la democracia, permiten aparentemente una libertad suficiente como para atender contra la propia libertad, cuando en realidad de verdad no se interesan sino en las ventajas ocasionales que puedan alcanzar, aun que para ello sea menester favorecer el desarrollo del enemigo común.

Es indudable que los Estados Unidos son los líderes del anticomunismo en el mundo, pero no me atrevería a decir que allí tampoco existe unidad para combatir. El periodismo americano está terriblemente influenciado y su prédica obedece, concientemente o inconscientemente, a consignas que parecen del propio Kremlin, tan perjudiciales son en la realidad. Muchas veces se llega a pensar si la penetración comunista en la sociedad publicitaria puede ser tan eficaz, como para producir tales efectos. Por lo menos, puede afirmarse que la información es tan mala que, en ciertas circunstancias por

falta de un conocimiento real de la situación, se toman medidas absolutamente contrarias a las conveniencias de la lucha.

Si eso ocurre en los Estados Unidos es fácil inferir lo que ocurrirá en los demás países, donde se cuenta con posibilidades semejantes, como en el caso de la Argentina actual, se obra precocionalmente, en connivencia con los comunistas.

Todo ello nos permite afirmar que la actual lucha contra el comunismo en todo nuestro continente, solo es la realidad escamoteada en algunos países, que como Venezuela, República Dominicana, Cuba, etc. son precisamente azoradamente aludidos por la acción de los diarios, revistas y otras publicaciones norteamericanas. En esta acción la "Sociedad Interamericana de Prensa" se distingue extraordinariamente con su actuar sistemático a todo lo que sea realmente anticomunista, buscando para ello cualquier pretexto.

Parecería que los únicos que cuentan con el apoyo son precisamente aquellos que por uno u otro medio favorecen al Comunismo Internacional. ¿Será, que para vivir tranquilo en occidente, hay que hacerse comunista?

ADELA GRONDONA, LA DE LOS 30 DIAS

"Week End" en el Asilo San Miguel - Ingleses - Hadas - Para una Antología de la Estupidez

¡Otra para el maritólogo! Adela Grondona, novelista cipaya, muy snob ella y muy de la SADE —cuerva de los intelectuales apátridas— acaba de publicar un libro, "o. grito sagrado" donde consigna su historia de 30 días de reclusión en el Asilo San Miguel durante el gobierno del Pueblo. ¿La causa? Haber cantado el Himno Nacional en la calle Florida.

Una de dos: o la Grondona desafiaba como una oveja en trance de hacer gorjeos o conspiraba al servicio de Inglaterra contra de nuestro movimiento nacional. Deben haber sido las dos cosas, sobre todo la última, ya que Grondona es cipaya vocacional.

Y nosotros, pueblo acobardado por la oligarquía, con justificados, malditos y cárceles hacendadas, nos preguntamos qué representan sus treinta días en el Asilo San Miguel, atendido por nonjitas solitarias, en comparación con las terribles prisiones que han sufrido las mujeres del Pueblo a lo largo de más de dos años trágicos?

Usted, Adela Grondona, en el Asilo San Miguel ha pasado una especie de "week end" apéndice de benevolencia penitenciaria, ínfima en relación con la causa infame que había abrazado. Usted, sinarquista, enemiga de la patria y del pueblo, sólo tuvo treinta días de penitencia.

En cambio, quienes salieron a defender la soberanía nacional y los derechos sociales, han sido bárbaramente torturados, han visto con horror el asesinato de muchos de sus camaradas, han padecido interminables prisiones, han sido recluidos en el helado sur. Hubo mujeres que han dado a luz en la cárcel, que han acunado a su hijo en la sordidez de los calabozos huecados, fuertes, videntes, hechas de heroísmo. Pero ellas no han escrito ni editado lujosamente su historia fremenda, como usted ha hecho con sus treinta ridículos días. Porque, es claro, usted ha salido del cascarón de la oligarquía. Pero la historia de esas luchadoras extraordinarias las recogerá el tiempo, no un editor. A ellas no le harán un capítulo en la SADE como han hecho con usted que no se ha conmovido ante la tragedia de tan-

tas mujeres del pueblo, ante su dolor, tangible y quemante como una brasa. Usted ve al país sólo a través de los nubladitos ojos de su estéril intelectualismo, ajena a la vida, al pueblo, a la patria. Usted tiene la sensibilidad reseca de tanto leerlo a Borges o de rendirle pleitesía a esa otra Medalla de Honor del Cipayismo, que es Victoria Ocampo.

Y como en torno a su libro, que sólo puede tener el sentido de la afrenta y del disparate, no podía fallar la voz del pagapayo anunciador, habló Mugica Lainez, mayordomo de la Embajada inglesa, a quien el

vendido ve a los ingleses como a hadas, como no va a estar entregado en cuerpo y alma al imperio británico? ¡Imperio de hadas! Laurencia en el Banco Central, según el descubrimiento que acaba de hacer Mugica Lainez, es ni más ni menos que Alicia en el País de las Maravillas. Y nosotros que habíamos de gorilas... ¡Hadas, transparentes y soberanas seréis! Por algo se decía que Prebich tenía una virita mágica.

¡Hasta aquí llega la imbecilidad de estos "representantes por decisión propia" de la actual literatura argentina. Los

GRAN ACTO PUBLICO

El Comité Nacional Pro-Delegación Decreto 4161, integrado por diversas personalidades del pensamiento político nacional, ha resuelto efectuar un gran acto público para solicitar la derogación del mencionado decreto. El mismo tendrá lugar el día 7 de febrero próximo, en la Castellación Argentina de Bax. Castro Barros 75, a las 19.30 hs.

En la oportunidad harán uso de la palabra los siguientes oradores: ENRIQUE NININ, ARMANDO CAVALIERI, MIGUEL UNAMUNO, RICARDO ROJO, RAUL PUIGBO, MANUEL CARULLAS, CELESTINO GELSI, OSCAR ALBRIEU

Con este acto el Comité inicia una campaña nacional tendiente a obtener la supresión de un decreto agravante para los sentimientos democráticos de nuestro pueblo, que al pretender excluir de la lucha política, a importantes sectores de la ciudadanía, se convierte en elemento perturbador de la vida nacional y cierra el camino a las grandes soluciones netamente argentinas que reclama nuestro país.

En tal sentido exhorta a quienes coincidan con los propósitos enunciados a sumarse a nuestra lucha adhiriéndose en su Sede Central, Caseros 1453, Capital

COMITE PROMOTOR

gorilismo ha otorgado cargos y más cargos: La verdad es que el novelista Mugica Lainez no lo lee nadie, salvo algunos pacientes sujetos, los más consanguíneos, por la sencilla razón de que es falso, decadente y sin el menor brote de inteligencia, ni siquiera casual. No obstante a usted, Adela Grondona, le encantó que este figurón de la intelectualidad gorila hiciera su panegirico. Entre otras ridiculidades, Mugica Lainez la compara a un hada "debido a su ascendencia inglesa" —según sus textuales palabras. Ahora se explica todo: si este ejemplar de

treinta días de la Grondona y los "ingleses-hadas" de Manuchug Mugica Lainez, lo demuestran, ¡felicitante el pueblo no los va a leer nunca. Los desprecia en cuanto intentan manifestarse. Además tienen el mal olor, carecen de vida, ya que carecen del sentido de la verdad, más exactamente, destruyen todo lo que es verdad de pueblo, y con ello se niegan como humanos y como intelectuales. Y se condenan. A un intelectual podrá perdonársele todo menos una cosa: la estupidez. No hay peor imbecil que el imbecil culto.



Ha trascendido que Aramburu en Bolivia fue "saludado" por el pueblo a pedradas. El jefe de policía de Bolivia tuvo que conminar a nuestros tectos hermanos del altiplano a depositar su actitud, pero las expresiones de repudio, algunas de ellas con ánimo de ser violentamente contundentes, no cesaron. Los pueblos son jueces por antonomasia. Para Aramburu fue un enfuencamiento más, pero no el último.

Este episodio nos trae a colación las palabras de Rojas, "su hermano de sangre", cuando en su último viaje en tren a Mar del Plata, a poco de salir de Constitución, le dijo a uno de su custodia: "Cierre las ventanillas que van a empujar las piedras".

Ya son tristemente célebres las brigadas policiales de Lanús, San Martín y San Justo a causa de las torturas e inhumanos trato a los que deben pagar su "delito" de luchar por la patria. En la brigada de Lanús el principal torturador es un ex boxeador, Natalio Stein, especialista de barbarie que se debería rendir cuentas a su hora.

Ha sido detenido el capitán de navío Zarralabé, ex director de la Escuela de Mecánica de la Armada. Fue internado en el Penal de la isla Martín García.

La isla de Martín García ha sido convertida en un portadón terrestre. Se ha amuladado la pista de aterrizaje sobre

el río, y se ha completado el dragado del mismo para el atraque de barcos de tonelaje superior. Se prevén operaciones contra Buenos Aires, es decir, contra los argentinos.

Los capitanes Ferradás y Bruzone, responsables directos del choque de los cruceros, serían distinguidos con la Orden de Mayo al mérito gorila. El accidente costó al país cincuenta millones de pesos.

Las familias de los sucesos García Susini y Arturo Llova, desaparecidos en dos "accidentes" de fatales consecuencias, acusan al mismo general que tanto tuvo que ver en el asesinato del doctor Satansky, de haber producido esos accidentes.

"LINEA DURA"

agradece a sus suscriptores y colaboradores de la Capital Federal e Interior, el apoyo necesario para que sus páginas puedan seguir presentes en la lucha contra las fuerzas de la anti-patria, pese a los reiterados secuestros que han interrumpido su aparición regular.

El Peronismo no se Divide: Se Estructura